

Veloentrenador Spirit Fitness XBR95

excelente modelo Un buen simulador, que mi esposa y yo ordenamos en Moscú, satisfechos con la velocidad de entrega a Krasnoyarsk, al sexto día ya estaba en nuestro gimnasio. Tiene un gran potencial para configuraciones programables para individuos capacitados. Muestra la distancia que ha recorrido, así como un medidor de energía preciso mostrar las calorías que ha quemado. Tiene configuración de asiento y volante, lo cual es muy importante para nuestra familia, ya que todos lo usamos. A mi hijo le encanta la conectividad MP3/iPod para que pueda disfrutar de su música favorita mientras hace ejercicio. El ligero peso era un poco aprensivo, pero esto se disipó rápidamente después del primer contacto con el simulador. Puede moverlo sobre ruedas incorporadas y un potente generador proporcionar una carga de hasta 1000W. En una palabra, la combinación de precio y calidad.

excelente modelo Había un presupuesto limitado, elegí entre este modelo y el Spirit Fitness CU800. Ese es un poco más barato, pero aún así pedí un préstamo y compré este modelo. Hasta ahora, muy satisfecho. La bicicleta estática es muy estable, pero se mueve fácilmente en caso de limpieza o necesidad. Monitor muy cómodo, luminoso, se ve todo. La función de los músculos involucrados es muy conveniente e interesante, pero no veo una necesidad particular: esta es una bicicleta estática, no un simulador multifuncional, está claro que grupos de músculos hay aquí. Sin embargo, hay una función y conveniente. El respaldo es muy cómodo y apoya la espalda, que es lo que más tengo con mi osteocondrosis. Después de largos viajes en la vida real, mi cintura escapular y mi cuello comienzan a doler todo el tiempo, esto es lo que pasa. Paseo muy suave, pedales bien desplegados - Estaba muy preocupado por este momento, mantenga las rodillas apuntando hacia adelante. 12 programas - desde principiante hasta nivel profesional. Y por supuesto, todo tipo de adaptaciones convenientes: soporte para un libro, una entrada para un iPod, un ventilador. En general, tengo esta compra del año - hasta ahora solo estoy feliz.

un modelo excelente Compré esta bicicleta estática hace apenas un mes, pero ya he experimentado excelentes resultados de entrenamiento en eso. Elegí un modelo casi al azar, ya que nunca antes había encontrado tales dispositivos. Sin embargo, estoy bastante satisfecho con mi elección y aún no he encontrado ningún defecto. Me gusta mucho la función del simulador, que indica qué grupos musculares están trabajando en un momento u otro, porque de esta manera puedes prestar más atención a áreas específicas "problemáticas". Además de mí, todos los amigos cercanos también sintieron los beneficios del simulador,